
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 84166883

Prix 729 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une belle copropriété sécurisée sur la Californie, un appartement 3 pièces de

68,21m2  avec  une  grande  terrasse  vue  mer  plein  Sud  et  un  agréable  jardin  de

70m2.Il  se  compose  d'un  séjour  lumineux  avec  triples  expositions  d'une  cuisine

ouverte et équipée, de 2 chambres et d'une salle de bains.Un garage et une cave

complètent  ce  bien.Stationnements  libres  également  dans  la  copropriétéLes

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur - Nombre

de lots dans la copropriété: 5

Cannes Californie:  In  a beautiful  secured condominium in Californie,  a 2-bedroom

apartment of 68.21 sqm with a large south-facing sea view terrace and a pleasant

70  sqm garden.  It  consists  of  a  bright  living  room with  triple  exposures,  an  open

and  equipped  kitchen,  2  bedrooms,  and  a  bathroom.A  garage  and  a  cellar

complete  this  property.  Free  parking  is  also  available  within  the

condominium.Information about the risks this property is exposed to is available on

the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor -

Nombre de lots dans la copropriété: 5

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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